

## **ZOIDO SE BURLA DEL POLÍGONO SUR**



En la sesión ordinaria del Pleno del Ayuntamiento de Sevilla, celebrada el 29 de mayo pasado, el gobierno de Zoido rechazó la moción propuesta por nuestro grupo municipal para que el Parque Guadaira se convirtiera en un espacio abierto a las vecinas y vecinos de los barrios de alrededor, de manera especial a los del Polígono Sur. <a href="http://bit.ly/1gAAT2">http://bit.ly/1gAAT2</a>i ésta es la moción.

En los cuatro puntos de acuerdo que se sometían a aprobación, se pedía el acceso en condiciones de seguridad, la correspondiente dotación de infraestructuras y equipamiento, iluminación, papeleras, juegos infantiles, etc., así como que se hiciera de la mano de la participación vecinal. A estos puntos, el PP se mostró dispuesto a acceder, pero no así al punto número 3, que solicitaba que se incluyera en el pliego de condiciones para la contratación una clausula social que obligara a la empresa a contratar un porcentaje para la inserción laboral de desempleados y desempleadas de aquellos sectores más desfavorecidos. Y claro. A eso no estaban dispuestos.

Eso enfadó con razón a la portavoz de la Plataforma del Polígono Sur "Nosotros También Somos Sevilla", Rosario García, (en la imagen junto al diputado Centella) que abandonó el pleno indignada ante la negativa del PP a proporcionar una pequeña expectativa laboral para el Polígono. Pero Rosario aún no sabía que la excusa que puso el Delegado de Urbanismo - "ya se ha adjudicado el contrato a la empresa y no es posible" - ERA MENTIRA. Ayer mismo (este martes 3 de junio) se celebró en el Ayuntamiento la Comisión de Contratación que ha adjudicado a una empresa este contrato.

Junto con la negativa definitiva a soterrar el ferrocarril que el gobierno central debería haber acometido ya <a href="http://bit.ly/1jOKPA4">http://bit.ly/1jOKPA4</a> se añade ahora la decisión de Zoido de no condicionar siquiera un poquito a las empresas que vienen a lucrarse para contratar a algunas personas del Polígono Sur. Primero les da la espalda. Después los deja tirados y por último los engaña. Los vecinos y vecinas del Polígono Sur no se merecen esta burla ni este desprecio de un alcalde insensible y embustero.

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org